

4.º Se cursaron todas las denuncias y reclamaciones formuladas con los correspondientes informes.

5.º Se fijó la fecha de 21 de mayo para la sesión inaugural de la Asamblea de Representantes, recordando al propio tiempo a las Juntas provinciales la obligación de remitir a la Secretaría (Apartado, 377, Madrid) las proposiciones que deben figurar en el orden del día de la misma.

Además se acordó dirigirse al Ministro de Hacienda reiterando la petición de que la bonificación en la tributación de los automóviles de los médicos, se haga extensiva a todos sin limitación alguna.

El viernes por la noche, salieron los Vocales del Comité para sus respectivos partidos.

* * *

Aviso a los Inspectores municipales de Sanidad.—Habiendo recibido la Junta provincial de la Asociación la mayor parte de los Títulos de Inspectores municipales de Sanidad, se avisa a los interesados pueden recogerlos en las Oficinas del Colegio.

* * *

DURANTE LA SEMANA DEL 26 AL 31 DEL PROXIMO MES DE MARZO, LA "ACADEMIA I LABORATORI DE CIENCIES MEDIQUES DE CATALUNYA", CELEBRARA EL CINCUENTENARIO DE SU FUNDACION CON DIVERSOS ACTOS Y CONFERENCIAS, CUYO PROGRAMA DETALLADO, QUE SENTIMOS NO PODER PUBLICAR EN ESTE NUMERO POR FALTA DE ESPACIO Y POR HABER SIDO RECIBIDO TARDIAMENTE, QUEDA EXPUESTO EN EL TABLON DE ANUNCIOS DE ESTA CORPORACION.

* * *

La nueva Junta del Colegio de Médicos de Madrid.—Después de un período de agitación y de apasionamiento, el Colegio de Médicos de Madrid ha elegido nueva Junta directiva. Los elegidos, todos ellos prestigiosos, sabrán lograr encauzar la opinión médica y que la paz, más necesaria que nunca, reine en los espíritus.

Dos nombres, entre los nuevos directivos, queremos subrayar como particularmente gratos a los médicos barceloneses: los de los Dres. Sanchis Benús y Oller. El primero, hijo del venerable Sanchis Bergón, hace honor a la ley de herencia, y ha conquistado rápidamente un primer puesto en la Medicina española. Entre nosotros goza no solamente del respeto debido a su mérito científico, sino de las grandes simpatías que su carácter le granjea.

En cuanto al Dr. Oller bien pudiéramos concederle el título de "barcelonés honorario". Tanto es el cariño que él siente por nuestra ciudad y tantas son las amistades con que en ella cuenta. El ilustre cirujano, que tan brillante labor está realizando al frente del "Instituto de Reeducción de Inválidos de Trabajo" es ante todo un hombre de una bondad sin límites y de una lealtad a toda prueba.

Felicitemos cariñosamente a la nueva Junta de Madrid y le deseamos el mayor acierto en la no fácil labor que le ha sido encomendada.